

SPARKLING WINE

SEKT

Freixenet Blanc de Blan Brut Nature (0,75 l)

24,00€

Cava · Spain

Macabeo, Xarello, Parellada (D.O. Cava)

The nose is dominated by fresh aromas of youth, light floral aromas, citrus notes in harmony with aromas of medium ageing.

In der Nase dominieren jugendlich-frische Aromen, leichte blumige Aromen, Zitrusnoten in Harmonie mit Aromen mittlerer Reife.

Freixenet Brut Barroco (0,75 l)

26,00€

Cava · Spain

Macabeo, Xarello, Parellada (D.O. Cava)

Lemon yellow colour, clean and bright, with aromas of citrus fruits, mixed on a background of dried fruits and ageing aromas, but preserving a fresh and soft background.

Zitronengelbe Farbe, sauber und leuchtend, mit Aromen von Zitrusfrüchten, gemischt auf einem Hintergrund von getrockneten Früchten und Alterungsaromen, aber unter Beibehaltung eines frischen und weichen Hintergrunds..

Freixenet Italian Rosé (0,75 l)

26,00€

Veneto · Italy

Glera, Pinot Noir

The palate is particularly fruity, refreshing and pleasant. Its vibrant acidity and long, pleasant finish give this product personality.

Am Gaumen ist er besonders fruchtig, erfrischend und angenehm. Die lebendige Säure und der lange, angenehme Abgang verleihen diesem Produkt Persönlichkeit.

Freixenet Blanc de Blan Brut Nature (Glass, Glas Cava)

6,00€

Veneto · Italy

Glera, Pinot Noir

CHAMPAGNE · CHAMPAGNER

Moët & Chandon (0,75 l)

100,00€

Champagne AOC (France) Chardonnay
Chardonnay, Pinot noir, Pinot meunier

Behind its elegant golden straw yellow colour with green highlights, there is the vibrant intensity of green apple and citrus fruit and the freshness of mineral and white flower nuances.

Hinter seiner eleganten, strohgelben Farbe mit grünen Reflexen verbirgt sich die vibrierende Intensität von grünem Apfel und Zitrusfrüchten sowie die Frische von mineralischen und weißen Blumennuancen.

Taittinger Brut (0,75 l)

110,00€

Champagne AOC (France) Chardonnay
Chardonnay, Pinot noir, Pinot meunier

A timeless champagne. Taittinger Brut Reserve is a sparkling wine that reveals a great surprise in its balance, with a quality of absolute constancy, recognised the world over. The champagne of all moments, par excellence.

En zeitloser Champagner. Taittinger Brut Reserve ist ein Schaumwein, der durch seine Ausgewogenheit überrascht und eine weltweit anerkannte, absolut konstante Qualität aufweist. Der Champagner für alle Momente, par excellence.

Taittinger Prestige Rosé (0,75 l)

120,00€

Champagne AOC (France) Chardonnay
Chardonnay, Pinot noir, Pinot meunier

An exquisite rosé Champagne from Reims, Taittinger Brut Prestige Rosé is made from a blend of different crus from Champagne and different vintages. This elegant French champagne is perfect for a special occasion.

Taittinger Brut Prestige Rosé ist ein exquisiter Rosé-Champagner aus Reims, der aus einer Mischung verschiedener Crus aus der Champagne und verschiedenen Jahrgängen hergestellt wird.

Dieser elegante französische Champagner ist perfekt für einen besonderen Anlass

WHITE WINE · WEISSWEIN SO²

Linaje del Pago "Verde Lima" (0,75 l)

24,00€

D.O.P Canary Islands
Listán Blanco

**Great aromatic intensity, aromas of ripe red fruit (strawberry and redcurrant).
Background of floral notes with perfumed sensations.
Food pairing: Red meats, Pasta, Cheese.**

Große aromatische Intensität, Aromen von reifen roten Früchten (Erdbeere und rote Johannisbeere). Im Hintergrund blumige Noten mit parfümierten Empfindungen.
Passt gut zu: Rote Fleischsorten, Pasta, Käse.

Linaje del Pago "Blanco Roto" (0,75 l)

24,00€

D.O.P Canary Islands
Listán Blanco

**Semi-sweet white wine. Very fresh and tropical. Fruity but with no exaggerated hints of fruitiness. Light acidity that compensates perfectly with the residual sugar in the wine.
Pairing: Cold meats, light cheeses, Asian food and aperitifs.**

Halbsüßer Weißwein. Sehr frisch und tropisch. Fruchtig, aber ohne übertriebene Fruchtigkeit.
Leichte Säure, die perfekt mit dem Restzucker im Wein harmonisiert.
Passt zu: Wurstwaren, leichte Käsesorten, asiatische Gerichte und Aperitifs.

Pagos de Reverón Ecológico (0,75 l)

29,00€

D.O Abona · Tenerife
Listán Blanco

**Pale steely colour, bright with green reflections. It has fine fruity aromas. Very lively in the mouth, accentuated by the acidity, leaving pleasant aromatic sensations on the palate.
Pairing: Good with fishes.**

Blasse, stählerne Farbe, hell mit grünen Reflexen. Er hat feine fruchtige Aromen. Sehr lebendig im Mund, betont durch die Säure, die angenehme aromatische Empfindungen am Gaumen hinterlässt.
Passt zu: Gut zu Fischgerichten.

Piedra Verdejo (0,75 l)

19,00€

D.O Rueda · Spain
Verdejo

Bright lemony colour with greenish iridescence. Clean and ripe aromas, very fruity, with hints of syrup. In the mouth it is full-bodied, fresh with a slightly bitter and warm finish. Food pairings: Aperitifs, all types of seafood, fried or baked fish, smoked salads.

Leuchtend zitronengelbe Farbe mit grünlichem Schimmer. Saubere und reife Aromen, sehr fruchtig, mit Anklängen an Sirup. Im Mund ist er vollmundig, frisch mit einem leicht bitteren und warmen Abgang.

Passt gut zu Aperitifs, allen Arten von Meeresfrüchten, gebratenem oder gebackenem Fisch, geräucherten Salaten.

San Valentín Semi Dulce (0,75 l)

19,00€

D.O Catalunya · Spain
Perellada, Garnacha blanca

It is a semi-dry white wine that enchants with its freshness and lightness. On the nose, it unfolds a range of aromas reminiscent of green apple and peach, with a subtle hint of pear.

Pairing: Seafood, White fish.

Es handelt sich um einen halbtrockenen Weißwein, der durch seine Frische und Leichtigkeit bezaubert. In der Nase entfaltet er eine Reihe von Aromen, die an grünen Apfel und Pfirsich erinnern, mit einem subtilen Hauch von Birne.

Passt zu: Meeresfrüchte, Weißfisch.

Viña Sol (0,75 l)

19,00€

D.O Catalunya · Spain
Perellada, Garnacha blanca

Viña Sol has a fruity and dry taste, with a subtle acidity, which will bring a unique freshness to all your meals, the Mediterranean freshness! When it comes to food, Viña Sol Blanco goes perfectly with appetizers, rice dishes, seafood and fish.

Viña Sol hat einen fruchtigen und trockenen Geschmack mit einer dezenten Säure, die all Ihren Gerichten eine einzigartige Frische verleiht - die mediterrane Frische! Zum Essen passt der Viña Sol Blanco perfekt zu Vorspeisen, Reisgerichten, Meeresfrüchten und Fisch.

Celeste (0,75 l)

22,00€

D.O Rueda · Spain
Verdejo

Golden yellow colour, somewhat pale, clean and bright. On the nose, it stands out for its aromatic power of great intensity, with varietal notes of herbs such as fennel, green almonds and floral notes. In the mouth it is silky, firm, with a fine and elegant acidity that gives it length on the palate.

Food pairings Aperitifs, all types of seafood, fried or baked fish, smoked salads.

Goldgelbe Farbe, etwas blass, sauber und hell. In der Nase zeichnet er sich durch seine aromatische Kraft von großer Intensität aus, mit sortentypischen Noten von Kräutern wie Fenchel, grünen Mandeln und blumigen Noten. Im Mund ist er seidig, fest, mit einer feinen und eleganten Säure, die ihm am Gaumen Länge verleiht.

Gastronomische Kombinationen Aperitifs, alle Arten von Meeresfrüchten, gebratener oder gebackener Fisch, geräucherte Salate

Atrium (0,75 l)

24,00€

D.O Penedes · Spain
Chardonnay

Atrium Chardonnay 2023 is a highly expressive white wine. On the nose it displays intense aromas of juicy white fruit, accompanied by delicate hints of dried fruits and aromatic herbs.

Food pairing: White fish, rice dishes, white meats, Oily fish, risottos.

Der Atrium Chardonnay 2023 ist ein sehr ausdrucksstarker Weißwein. In der Nase zeigt er intensive Aromen von saftigen weißen Früchten, begleitet von zarten Anklängen an Trockenfrüchte und aromatische Kräuter.

Passt gut zu: Weißer Fisch, Reisgerichte, weißes Fleisch, fetter Fisch, Risottos

ROSE WINE · ROSÉWEIN SO²

Linaje del Pago "Rosa Palo" (0,75 l)

24,00€

D.O Tacoronte de Acentejo · Tenerife
Listán Negro

**Great aromatic intensity, aromas of ripe red fruit (strawberry and redcurrant).
Background of floral notes with perfumed sensations.
Food pairing: Red meats, pasta, cheese.**

Große aromatische Intensität, Aromen von reifen roten Früchten (Erdbeere und rote Johannisbeere). Im Hintergrund blumige Noten mit parfümierten Empfindungen.
Passt gut zu: Rote Fleischsorten, Pasta, Käse.

Cumbres de Abona (0,75 l)

22,00€

D.O Abona · Tenerife
Listán Negro

**Floral aromas. In the mouth it is structured with a pleasant finish that lingers intensely.
Pairing: Salads, roasted vegetables, rice dishes, pasta and fresh cheeses.**

Blumige Aromen. Im Mund ist er strukturiert mit einem angenehmen Abgang, der intensiv nachhallt.
Passt zu: Salaten, gebratenem Gemüse, Reisgerichten, Nudeln und Frischkäse.

Torres de Casta (0,75 l)

20,00€

D.O Catalunya · Spain
Garnacha

**On the palate, it is smooth and refreshing, with a balanced acidity that makes it very easy to drink. Perfect to enjoy on any occasion, especially on hot days.
Food pairing . Aperitif, cold meats, risottos, vegetables, pasta.**

Am Gaumen ist er weich und erfrischend, mit einer ausgewogenen Säure, die ihn sehr leicht trinkbar macht. Perfekt, um ihn zu jeder Gelegenheit zu genießen, besonders an heißen Tagen.
Passt gut zu. Aperitif, Wurstwaren, Risotto, Gemüse, Pasta.

RED WINE

ROTWEIN

Linaje del Pago "Rojo Carmin" (0,75 l)

24,00€

D.O Tacoronte de Acentejo · Tenerife
Listán Negro

A different wine, a Canarian red wine like what you expect, volcanic and mineral.

Pairing: Appetizers, all kinds of seafood, fried or baked fish, smoked salads.

Ein anderer Wein, ein kanarischer Rotwein, wie man ihn erwartet, vulkanisch und mineralisch.
Passt zu: Vorspeisen, alle Arten von Meeresfrüchten, gebratenem oder gebackenem Fisch, geräucherten Salaten.

Celeste Roble (0,75 l)

19,00€

D.O Ribera del Duero · Spain
Tempranillo

In the mouth it is velvety, juicy and full of rich fruit, with fine, ripe and well-polished tannins. Pairing: Combines with game, white meats, grilled red meats, roasted red meats, roasts, veal.

Im Mund ist er samtig, saftig und voller reicher Frucht, mit feinen, reifen und gut polierten Tanninen.
Passt zu: Wild, weißes Fleisch, gegrilltes rotes Fleisch, gebratenes rotes Fleisch, Braten, Kalbfleisch.

Monje Tradicional (0,75 l)

26,00€

D.O Tacoronte de Acentejo · Tenerife
Listán Negro

Intense, with character and nerve, ending with a certain bitterness that makes it elegant and original.

Pairing: Cold meats, cheeses, red meats and roasts.

Intensiver Rotwein mit Charakter und Nervenstärke, der mit einer gewissen Bitterkeit endet, die ihn elegant und originell macht.
Passt zu: Wurstwaren, Käse, rotem Fleisch und Braten.

Tajinaste (0,75 l)

28,00€

D.O Valle de la Orotava · Tenerife
Listán Negro

It is grown with the classic system, the multiple braided cordon system, typical of our region.

Pairing: Ideal with white meats, pasta and semi-cured cheeses.

Er wird nach dem klassischen System angebaut, dem für unsere Region typischen Mehrfach-Kordon-System. Gastronomische Kombinationen: Ideal mit weißem Fleisch, Pasta und halbgereiften Käsesorten.

Piedra Ecológico (0,75 l)

19,00€

D.O Toro · Spain
100% Tinta de Toro

This natural wine, without sulphites, or any kind of treatment or additive, using only hand-harvested, well-ripened tinta de Toro grapes.

Pairing: Meat, sausages, pulses, paellas and rice dishes, pasta, fish and cheese.

Ein natürlicher Wein, ohne Sulfite, ohne jegliche Behandlung oder Zusatzstoffe, nur aus handgelesenen, gut gereiften Tinta de Toro-Trauben.

Passt zu: Fleisch, Wurstwaren, Hülsenfrüchten, Paellas und Reisgerichten, Nudeln, Fisch und Käse.

Gran Feudo Crianza (0,75 l)

20,00€

D.O Navarra · Spain
Tempranillo, Garnacha

Ruby red colour with russet tones that denote its maturity. On the nose, the intensity and finesse of a bouquet with black fruit and spicy and toasted touches from the oak wood stand out. Pairing: Cured meats, red meats, game.

Rubinrote Farbe mit rostroten Reflexen, die auf seine Reife hindeuten. In der Nase stechen die Intensität und Finesse eines Bouquets mit schwarzen Früchten und würzigen und gerösteten Noten des Eichenholzes hervor.

Passt zu: Wurstwaren, rotem Fleisch, Wild.

Gran Feudo Reserva (0,75 l)

24,00€

D.O Navarra · Spain

Tempranillo, Garnacha, Sauvignon

Ruby red in colour with brick-red tones that denote its maturity. On the nose, the intensity and finesse of a bouquet with black fruit and spicy and toasted touches of oak wood stand out.

Pairing: Roast red meats, game stews, lamb, beef, cured cheeses and charcuterie.

Rubinrote Farbe mit ziegelroten Reflexen, die auf seine Reife hindeuten. In der Nase zeichnen sich Intensität und Finesse eines Bouquets mit schwarzen Früchten und würzigen und gerösteten Noten von Eichenholz ab.

Passt zu: Gebratenem rotem Fleisch, Wildgerichten, Lamm, Rindfleisch, gereiftem Käse und Wurstwaren.

Atrium (0,75 l)

26,00€

D.O Penedes · Spain

Merlot

Intense cherry colour. Delicious fruity aroma (blackberry jam) with an elegant and singular nuance reminiscent of orange peel. Round and full on the palate, with very fine, perfumed tannins. Persistent.

Food pairing: Veal, pork and wild duck.

Intensive kirschrote Farbe. Köstliches fruchtiges Aroma (Brombeerkonfitüre) mit einer eleganten und einzigartigen Nuance, die an Orangenschalen erinnert. Am Gaumen rund und voll, mit sehr feinen, parfümierten Tanninen. Anhaltend.

Passt zu: Kalbfleisch, Schweinefleisch und Wildente.

Protos Roble (0,75 l)

26,00€

D.O Ribera del Duero · Spain

Tempranillo

Cherry red with purple rim, clean and bright, very expressive, powerful, complex, with fresh fruit, sweet spices, notes of red berries. Food pairing: Rice and pasta, chicken and poultry.

Kirschrot mit violetterm Rand, sauber und hell, sehr ausdrucksstark, kraftvoll, komplex, mit frischen Früchten, süßen Gewürzen, Noten von roten Beeren.

Passt zu: Reis und Pasta, Huhn und Geflügel.

Altos de ibéricos (0.75 l)

24,00€

D.O.C Rioja · Spain
Tempranillo

On the nose, Torres Altos Ibéricos Crianza 2020 is an intense wine that brings back memories of ripe black fruit, spicy notes, nutmeg and hints of its time in oak barrels. Food pairing: Perfect with appetizers, meats of all kinds, stews and casseroles, cured and semi-cured cheeses.

In der Nase ist der Torres Altos Ibéricos Crianza 2020 ein intensiver Wein, der Erinnerungen an reife schwarze Früchte, würzige Noten, Muskatnuss und Anklänge an seine Zeit in Eichenfässern weckt.

Passt zu: Passt hervorragend zu Vorspeisen, Fleisch aller Art, Eintöpfen und Aufläufen, gereiften und halbgereiften Käsesorten.

Cvune Crianza (0,75 l)

24,00€

D.O.C Rioja · Spain
Tempranillo, Garnacha, Mazuelo

Behind its garnet colour, a nose adorned with red fruits, liquorice and notes of vanilla and coconut from the barrel. Cocoa, caramel and especially tobacco. Pairing: Lamb ribs, poultry stews and partridge.

Hinter seiner granatroten Farbe verbirgt sich eine Nase mit roten Früchten, Lakritze und Noten von Vanille und Kokosnuss aus dem Fass. Kakao, Karamell und vor allem Tabak.

Passt zu: Lammrippchen, Geflügeleintöpfen und Rebhuhn.

WINE BY THE GLASS

WEINE IM GLAS

Linaje del Pago · “Verde Lima” (150ml) D.O.P Canary Islands Listán Blanco · White Wine · Weißwein	5,00€
Linaje del Pago “Blanco Roto” (150ml) D.O.P Canary Islands Listán Blanco · White Wine · Weißwein	5,00€
Piedra Verdejo (150ml) D.O Rueda · Spain Verdejo · White Wine · Weißwein	4,50€
Atrium (150ml) D.O Penedes · Spain Chardonnay · White Wine · Weißwein	5,00€
Linaje del Pago “Rosa Palo” (150ml) D.O Tacoronte de Acentejo · Tenerife Listán Negro · Rosé Wine · Roséwein	5,00€
Linaje del Pago “Rojo Carmín” (150ml) D.O Tacoronte de Acentejo · Tenerife Listán Negro · Red Wine · Rotwein	5,00€
Piedra Ecologico (150ml) D.O Toro · Spain 100% Tinta de Toro · Red Wine · Rotwein	4,50€
Celeste Roble (150ml) D.O Ribera del Duero · Spain Tempranillo · Red Wine · Rotwein	5,00€
Altos de Ibéricos Crianza (150ml) D.O.C La Rioja · Spain Tempranillo · Red Wine · Rotwein	5,00€

SOFT DRINKS

Still Mineral Water · Stilles Mineralwasser 330ml	2,70€
Sparkling Mineral · kohlensäurehaltiges Wasser 330ml	2,70€
Soft Drinks · Erfrischungsgetränke 200ml	2,80€
Ice Tea Lemon 330ml	3,00€
Appletiser 275ml	3,00€
Tonic Water · Tonic Wasser 200ml	2,80€
Juice · Saft 200ml	3,00€

BEERS

BIER

Cruzcampo 33cl	3,20€
Heineken 33cl	3,50€
Heineken 0`0 33cl	3,60€
Cruzcampo Gluten Free 33cl	3,60€
Cruzcampo Radler 33cl	3,20€
Paulaner Weißbier 50cl	5,00€
Erdinger Weißbier 50cl	5,00€
Erdinger Dunkel 50cl	5,50€
Erdinger Free Alcohol · Alkoholfrei 50cl	5,50€

ALLERGENS · ALLERGENE

	Celery · Sellerie
	Crustacean · Krebstiere
	Egg · Ei
	Fish · Fisch
	Gluten
	Hazelnut · Haselnuss
	Lupins · Lupinen
	Milk · Milch
	Molluscs · Weichtiere
	Mustard · Senf
	Peanut · Erdnuss
	Sesame · Sesam
	Soy · Soja
	Sulfor Dioxide & Sulfite Schwefeldioxid & Sulfite

